

**SUPPORTERS.** Les amateurs des sang et or s'y retrouvent.

## Le Méditerranée vogue avec les cafés de l'USAP

Depuis mardi 3 avril, la communauté des 25 cafés de l'USAP compte un nouveau membre : Le Méditerranée à Saint-Cyprien. Le concept des cafés de l'USAP a été lancé en septembre 2014. Ces cafés sont des lieux privilégiés pour que les supporters puissent se rassembler et regarder à la télévision les matchs joués à l'extérieur, de façon complémentaire avec le stade Aimé-Giral, mais également des cafés où refaire les matchs tout au long de l'année en toute convivialité.

L'inauguration du Méditerranée comme partenaire de l'USAP a eu lieu en présence de Jean-Christophe Torres, coordonnateur et de Maïté Urena, commerciale à l'USAP ainsi que des joueurs parrains Mathieu Acebes et Yohan Vivalda qui se sont prêtés volontiers à une séance de dédicaces. Deux joueuses de l'USAP, Nadège Estival et Marie Pic sont également marraines de l'établissement, mais étaient retenues à l'entraînement ce jour-là. Le propriétaire du café, Alain Héron, a reçu un cadre avec un maillot dédi-



Le Méditerranée rejoint la communauté des cafés de l'USAP.



Les parrains Mathieu Acebes et Yohan Vivalda se sont prêtés à une séance de dédicaces.

caché par les joueurs ainsi qu'une plaque métallique à apposer sur la devanture pour être reconnu par les fervents supporters.

► Le Méditerranée, 1 rue Auguste-Rodin, est ouvert à l'année de 8 h à 22 h en semaine de jusqu'à 2 h le week-end avec un service brasserie non stop de 11 h à 22 h.

A. L.